



Le 25 octobre 2017



CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES

INVITATION PRESSE

Signature d'un partenariat entre le VAFC et le Centre Hospitalier de Valenciennes



Le vendredi 3 novembre, à l'occasion de la réception du Stade Brestois, un partenariat fort va être lancé, au stade du Hainaut entre le Valenciennes Football Club et le Centre Hospitalier de Valenciennes.

Signé pour une période de trois années, renouvelable, ce partenariat permettra à ces deux acteurs majeurs de la ville de Valenciennes, d'unir leurs forces et leurs compétences dans des actions liées à la prévention mais aussi à la thématique « sport et santé » auprès d'un large public.

Premier exemple de ce nouveau partenariat, la participation active du club et de ses joueurs dans la campagne de prévention « Movember » dont l'objectif est d'informer sur le dépistage des cancers masculins.

Une campagne qui commencera dès le 30 octobre dans les rues de la ville, qui se poursuivra ce 3 novembre dans l'enceinte du stade du Hainaut avant de s'installer dans le hall de l'hôpital Jean BERNARD.

Contact CHV : delbarre-t@ch-valenciennes.fr / 06.33.45.52.13

Contact VAFC : f.piasecki@va-fc.com / 06.84.81.55.29



CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES